



El consejero de Educación rechaza bajar las tasas universitarias

Juan José Mateos asegura que la Junta de Castilla y León necesita el dinero que ingresan a través de las matrículas para poder mantener el sistema de universidades

R.D.L. | SALAMANCA

El consejero de Educación, Juan José Mateos, ha descartado la posibilidad de bajar las tasas universitarias en Castilla y León porque, según ha reconocido, su departamento necesita ese montante para poder mantener el sistema universitario de la Comunidad.

Mateos, que acudió ayer a la inauguración del curso académico en la Universidad de Burgos, declaró que "aunque las tasas universitarias son más caras en la Región que en otros sitios, al final el resto de los ciudadanos está poniendo entre el 75 y el 80 por ciento de lo que cuestan las matrículas", y añadió: "Entendemos que las familias están haciendo un sacrificio, pero necesitamos esas tasas para poder mantener el sistema universitario".

Eso sí, según recoge la agencia de noticias "Ical", Juan José Mateos dejó claro que "la Junta de Castilla y León no va a reducir las tasas, pero tampoco a incrementarlas".



Mateos, en la inauguración del curso en Burgos, rodeado de rectores. | ICAL

En la actualidad, estudiar la carrera de Medicina en la Universidad de Salamanca cuesta el doble que en las universidades de otras regiones, como Andalucía y Galicia. Aunque en los últimos años los precios académicos han subido

solo el IPC, en el año 2012 la Junta de Castilla y León, siguiendo las indicaciones del Ministerio de Educación, aplicó un incremento del 37% en la primera convocatoria de matrícula, lo que disparó los precios.

En cuanto a la demanda de la Universidad de Burgos de contar con nuevas titulaciones de la rama sanitaria, entre las que se encuentran los estudios de Medicina y Farmacia, el consejero de Educación aseguró: "Es un problema que hay que estudiar", aunque incidió en que la Junta ha hecho "un esfuerzo importante" en la cesión de unos terrenos para la implantación de los estudios de Enfermería. "Tendremos que estudiar un marco de titulaciones con la Universidad de Burgos y con el resto de universidades", aclaró el consejero abriendo, por primera vez la puerta a la implantación de nuevos estudios sanitarios en Burgos, algo que hasta ahora siempre había rechazado.

En este marco declaró: "Si los ciudadanos necesitan que haya determinadas titulaciones, el Gobierno de la Comunidad Autónoma atenderá la demanda para que la Universidad de Burgos pueda seguir creciendo en el ámbito de las titulaciones".